

Entre mañana y el sábado Farc entregarán a tres uniformados. Ya están listas las coordenadas

Mientras el viceministro de Defensa, Jorge Bedoya, confirmaba que los dos policías y un militar secuestrados por las Farc a finales de enero serán entregados en operaciones a efectuarse mañana y el sábado, el Ejército de Liberación Nacional (Eln) aseguraba que había liberado a tres colombianos y dos peruanos, funcionarios de una multinacional minera.

“El Ejército de Liberación Nacional libera a 5 de la empresa canadiense Geo Explorer, retenidos en Casa de Barro, el 18 de enero. Tres colombianos y dos peruanos se liberan tras darles a conocer los cargos en su contra, en el juicio que se adelanta contra la locomotora minera, en su paso por el sur de Bolívar”, dice un comunicado emitido por el grupo insurgente.

Se trataría de los peruanos José Manami y Javier Leandro Ochoa, y los colombianos William Batista y Manuel Francisco Zabaleta. De acuerdo con el pronunciamiento del Eln, continuaría cautivo el canadiense Jernoc Wober, secuestrado ese 18 de enero.

En cambio sí aparece un colombiano más cuya identidad se desconoce, teniendo en cuenta que ese día fueron secuestrados sólo dos nacionales junto con los tres extranjeros.

Es decir, que el Eln tendría en su poder por lo menos a tres foráneos: el ya mencionado Wober y los hermanos alemanes Uwe y Günther Breuer, de 69 y 73 años, plagiados en el Catatumbo hace tres meses.

De ser ciertas las liberaciones, se entenderá que se trata de un gesto de paz, pero a medias, justo cuando esa guerrilla y el gobierno Santos adelantan diálogos exploratorios.

Ahora, la sociedad civil espera la entrega de todos los secuestrados. Al cierre de esta edición, las autoridades no habían confirmado el retorno a la libertad de los cinco ciudadanos.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-404499-eln-asegura-libero-ci-nco-secuestrados>

**Eln asegura que liberó a cinco secuestrados**